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“Avvitata ancora su molti sprechi”
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Il Partito
Democratico invita l'Amministrazione ad aprire al più presto un
tavolo su CSP

CIVITAVECCHIA - <<Modifica dell’Ordinanza sulla movida, esenzione Tosap, stop ad aumento
Irpef, rinegoziazione mutui per reperire nuovi fondi.

La Giunta Tedesco mette in pratica, finalmente, tutte le proposte che abbiamo avanzato.
Desideriamo dunque continuare a prenderne per mano i componenti e guidarli verso ulteriori
idee di governo. A tal proposito li invitiamo ad aprire al più presto un tavolo su CSP. Nel silenzio
assoluto l’Azienda continua infatti ad andare in perdita, avvitata ancora su molti sprechi,
mentre al proprio interno l’Amministrazione litiga sulla privatizzazione e nel frattempo manda a
casa 52 dipendenti che finora funzionavano, lavorando nella Raccolta Differenziata. Siamo
assolutamente disposti a continuare a lavorare per Civitavecchia, mentre loro litigano; ma che
almeno ci mettano a disposizione il famoso Piano Industriale che, a loro detta, dovrebbe essere
pronto da un mese, ma che ancora nessuno ha visto>>. L’intervento suddetto, tra l’ironico ed il
concreto, si deve al locale Partito Democratico. 

Nella foto: il Capogruppo consiliare, Marco Piendibene

Articolo correlato: 
http://www.lacivettadicivitavecchia.it/attualita/15939-per-far-gestire-al-meglio-la-fase-2
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